



Schwäbischer
Albverein

Vom Heuberg ins Donautal am Dienstag, 14. September 2021



Auch in diesem Jahr laden wir wieder zu einer gemütlichen Ausfahrt (nicht nur) für Seniorinnen und Senioren ein.

Unser erstes Ausflugsziel ist die Friedhofskapelle St. Peter und Paul in Nusplingen, ein kunsthistorisches Kleinod und Wahrzeichen der Gemeinde.

Oben auf dem Heuberg kommen wir nach Schwenningen, bekannt durch die alljährliche Austellung von phantasievollen Strohfiguren. Bei der 2007 eingeweihten Wallfahrtskapelle „Mutter Europas“ in Gnadenweiler, die der Arche Noah nachgebildet ist, besteht die Möglichkeit zu einer kleinen Wanderung. Der 2,2 km lange Rundweg bietet vom Kreuzfelsen einen wunderschönen Ausblick ins Bäratal. Nach der Einkehr im Café Kapellenblick ist die Fahrt durch das Donautal mit seinen imposanten Felsformationen und Burgen aus dem Mittelalter ein weiterer Höhepunkt.

Abfahrt mit dem Bus 13.30 Uhr an der Stadthalle

Rückkehr ca. 19.00 Uhr

Anmeldung im Schweizer Lädele am Schwarzen Tor

Fahrpreis 15,- Euro

Bitte 3 G Regel beachten und den Mundschutz nicht vergessen !

Infos bei Marlis Bauer Tel. 0741/31980

oder Waltraud Kolb Tel. 0741/ 21450

Gäste sind wie immer herzlich willkommen !